

Vienne - Châtellerault -

Culture et entreprise : deux mondes qui gagneraient à mieux se connaître

23/03/2017 05:40

Châtellerault. Dans le cadre de la démarche "Créativité et territoires", l'Espace Mendès-France a animé une table ronde sur la "co-construction de l'excellence culturelle avec l'entreprise".

Jean-Marc Neveu, producteur de pièces plastiques et de relations sociales dans ses entreprises. Voici, avec humour, comment se présente le gérant de CDA Développement et Ardatec, spécialisées dans l'injection plastique à Châtellerault. Dans le cadre de la démarche « Créativité et territoire » initiée par l'Espace Mendès-France de Poitiers, et à l'occasion de la semaine « Université entreprises territoires » organisée par l'université de Poitiers, l'industriel a exposé, mercredi dans ses locaux, à un groupe d'acteurs du monde culturel (*), sa conception peu commune de l'entrepreneuriat.

" La clé : les collectivités territoriales "

A savoir une entreprise « ouverte sur le monde », à la fois « espace de productivité, de vie en commun, de création d'une œuvre collective », qui n'hésite pas, parfois, à sortir du « cadre ». A l'image d'un projet photographique que Jean-Marc Neveu a mené avec ses équipes et un artiste photographe, et qui a abouti à une exposition de photos illustrant le quotidien des hommes et femmes qui travaillent chez CDA et Ardatec. Cette visite a permis d'introduire la table ronde organisée dans la foulée à l'IUT de Châtellerault, sur le thème

« Co-construction de l'excellence culturelle avec l'entreprise ». Autrement dit : l'entreprise et la culture n'ont pas l'habitude de se côtoyer et travailler ensemble. Ne gagneraient-elles pas à faire un pas l'une vers l'autre ? Pour Jacky Denieul, conseiller créativité et territoire à l'Espace Mendès-France, « C'est aux collectivités territoriales de s'en accaparer et de faire en sorte que ce lien entre l'hémisphère droit – l'entreprise – et l'hémisphère gauche – la culture – puisse se faire. » Pour se nourrir mutuellement.

(*) Un directeur du théâtre, le gérant d'une maison de production artistique, une médiatrice culturelle, un producteur de films...

Anthony Floch

Suivez-nous sur [Facebook](#)

A lire aussi sur La NR

- ▶ Coup de projecteur sur la Gaec des Herbes folles
- ▶ SAINT-BENOIT Motocycliste dans le coma : le conducteur de la Twingo écroulé
- ▶ Trois ans ferme pour une vie fauchée
- ▶ Truffaut : la fin d'un long feuilleton
- ▶ " Les Américains quittent Châteaoux "

Ailleurs sur le web

- ▶ Hollande face à la presse, sa compagne hospitalisée ([Orange](#))
- ▶ Quels sont les effets insoupçonnés du rangement? ([Victoria](#))
- ▶ La maison connectée ([Orange](#))
- ▶ L'installation d'un adoucisseur d'eau peut réduire vos factures ([SFTE](#))

Recommandé par



La table ronde à l'IUT de Châtellerault a été précédée d'une visite de CDA Développement et Ardatec.